

**Санофи** – глобальная биофармацевтическая компания, миссия которой – оказывать поддержку тем, кто сталкивается с различными проблемами со здоровьем.

Санофи представлена более чем в 100 странах мира и присутствует в России с 1970-х годов, являясь лидером российского фармацевтического рынка в течение 6 последних лет<sup>1</sup>. Широкий диверсифицированный портфель препаратов компании позволяет поддерживать здоровье россиян, начиная с профилактики инфекционных заболеваний современными вакцинами до управления такими серьезными заболеваниями, как диабет, сердечно-сосудистые, онкологические, аутоиммунные и редкие генетические болезни, а также рассеянный склероз.

Стратегия Санофи в России отвечает государственным приоритетам в области здравоохранения: локализация производства препаратов для лечения социально-значимых заболеваний не только позволила повысить доступность инновационной терапии для российских пациентов, но и укрепила экспортный потенциал России в странах Евросоюза.

**Sanofi** is a leading global healthcare company whose mission is to support people with health challenges. Over 100,000 Sanofi employees in more than 100 countries all over the world take action daily transforming scientific innovations into healthcare solutions.

Sanofi has been present in Russia since the 1970-ies being a leader of a Russian pharmaceutical market for the last 6 years<sup>2</sup> and offering our patients a broad portfolio of original medicines and OTC drugs in key therapeutic areas (diabetes, cardiovascular disorders, oncology, rare diseases and multiple sclerosis, immunology), as well as vaccines.

Strategy of Sanofi in Russia corresponds with main healthcare priorities of the state: localization of products for treatment of socially significant diseases not only increased accessibility of innovative therapy for Russian patients, but also reinforced export potential of Russia in European Union.

---

<sup>1</sup> Данные IMS 2019, источник – Санофи

<sup>2</sup> IMS Data 2019, source – Sanofi